

カメラフラッシュ



ふるさとの味講座

6月23日(木)、公民館講座「ふるさとの味講座」が行われました。

参加したのは16人。初めて作った「かしわ餅」や「冷やし汁」を美味しく試食。手作りの「かしわ餅」はおみやげとして持ち帰りました。



高齢者学級

6月23日(木)、公民館講座「高齢者学級」の世代間交流講座が行われました。

国神・日野沢地区の高齢者学級生が、国神小学校4年生とグラウンドゴルフを楽しみ、いっしょに給食を食べ、世代間で交流を深めました。



布ぞうり作り教室

6月21日(火)、公民館講座「布ぞうり作り教室」が行われました。

15人の参加者は、暑い夏を手作りの「布ぞうり」で涼しく過ごそうと頑張って作りました。



地域清掃活動

6月16日(木)、国神小学校6年生と皆野高校1・3年生が通学路のごみ拾いなど清掃活動を行いました。

学校では、異世代交流や、清掃活動といった地域社会に根差した教育に取り組んでいます。



皆子連指導者講習会

6月29日(水)、夏休みを前に皆子連の「指導者講習会」が行われました。参加者は30人で、皆野病院職員の皆さんに「救急救命法」を指導していただきました。